



## Communiqué

### Un masque tissu gratuit pour chaque habitant de la Vienne de plus de 15 ans

Poitiers, le 12 mai 2020

Le Département a décidé de doter chaque habitant de la Vienne de plus de 15 ans d'un masque tissu gratuit lavable et réutilisable.

350 000 masques vont être distribués dans les prochaines semaines à compter de ce week-end. La distribution va être effectuée dans les communes en lien avec les Conseillers Départementaux de chaque canton.

La première livraison de masques a été réceptionnée ce jour à l'Hôtel du Département. Les prochaines livraisons vont s'échelonner jusqu'à fin mai-début juin. Les commandes ont été effectuées auprès de 4 entreprises locales : Street of Worker et Grand Ouest (Poitiers), Complément Europe (Loudun), et Idéfixe (Saint-Benoît).

*« La vigilance, la prudence et le respect strict des gestes barrières sont indispensables pendant le déconfinement. Être dans un département classé vert ne signifie pas être protégé. Porter un masque, c'est se protéger et protéger les autres »* rappelle Bruno BELIN, Président du Département de la Vienne.

Contact Presse Département de la Vienne :

Virginie Saint-Faust

05 49 55 66 73/06 99 78 45 44

vsaintfaust@departement86.fr